

VSSM Sektion Aargau

GV in Bad Zurzach mit neuem Vorstandsmitglied

CRC. Bei der sehr gut besuchten GV des VSSM (Verband Schweizerischer Schreinermeister und Möbelfabrikanten) Sektion Aargau, am Freitag, 3. Mai, in Zurzach informierte der Vorstand auch über die aktuellen Geschäfte. Christof Lutz wurde als neues Vorstandsmitglied gewählt.

Präsident Thomas Zulauf führte im ersten Teil der GV durch die statutarischen Geschäfte. Die Rechnung 23 und das Budget 24 wurden von Guido Presch, Geschäftsführer, präsentiert. Dass der Jahresabschluss nicht wie erhofft ausfiel, hatte mit höheren Mieten und Energiekosten, einer rückläufigen Zahl an Lernenden, niedrigen Kursbeiträgen und diversen Anschaffungen für die Infrastruktur im ÜK-Zentrum in Lenzburg zu tun. Für 2024 erwartet der Verband einen besseren Abschluss, unter anderem dank den leicht erhöhten Kursbeiträgen, die gegenüber anderen VSSM-Sektionen immer noch sehr tief sind. Das eigene Branchenprogramm prokalk soll dank der neuen Erweiterung «webplan» in Zukunft zusätzliche Einnahmen generieren und den Nutzern bei der visuellen Planung einen absoluten Mehrwert bieten.

Neues Vorstandsmitglied

Um die Abläufe und Aufgaben im Vorstand weiterhin gut zu verteilen, wurde Christof Lutz mit grossem Applaus als neues Vorstandsmitglied und als neuer Regionenvvertreter Zofingen gewählt.

Im zweiten Teil der GV erwähnte Thomas Zulauf einige aktuelle Herausforderungen: «Der derzeitige Personalmangel ist erst ein Vorgeschmack auf die Zukunft. Die Pensionierung der Babyboomer wird die Lage weiter verschärfen und Lösungen sind notwendig.»

Ehrungen

Konrad Schilling, langjähriger ÜK-Kursleiter wurde zum Freimitglied ernannt. Hans Gatschet leitete von 2002 bis 2023 die Geschäftsstelle des VSSM Aargau und trat dann in den Ruhestand. Die Versammlung verlieh ihm aufgrund seiner langjährigen grossen Verdienste die Ehrenmitgliedschaft.

Die grösste Gemeinde im Kanton

Danach stellte Andi Meier die Gemeinde Zurzach vor. Der Gemeindepräsident wies auf den Zusammenschluss von neun Gemeinden im Jahr 2022 hin. Mit rund 26 Quadratkilometern ist Zurzach, gemessen an der Fläche, die grösste Gemeinde im Kanton Aargau.

Hoher Komfort dank Schreinerbetrieben

Regierungsrat Dieter Egli, Vorsteher Departement Volkswirtschaft und Inneres (DVI), unterstrich in seiner Grussbotschaft die vielen Möglichkeiten des Schreinerberufs: «Sie erschaffen jeden Tag Schönes. Und dies erst noch mit Holz, einem äusserst beliebten und erst noch ökologischen und nachhaltigen Werkstoff. Dadurch tragen Sie zu Innovationen, Wohlstand und hoher Lebensqualität in unserem Kanton bei.»

Notwendige Bildungsreform

Daniel Furrer, Direktor des VSSM, informierte in seinem Kurzreferat über die geplante Totalreform der Grundbildung sowie Veränderungen in der Weiterbildung: «Es ist eine unserer wichtigsten Aufgaben, Jugendliche für eine Berufslehre als Schreiner zu motivieren. Dies ist in Zeiten von Fachkräftemangel eine unserer Top-Prioritäten. Es verlangt, dass wir das Bildungswesen an die heutigen Gegebenheiten anpassen.»

Positive Erlebnisse dank WorldSkills

Brian Thomi berichtete über seine Erlebnisse und Erfahrungen als Teilnehmer der WorldSkills 2022 in Basel. Verbandsmitglieder und Gäste erhielten einen spannenden Einblick in seine Vorbereitungen, Trainings und den Wettkampf. Sein Engagement zahlte sich aus: Brian Thomi durfte sich über den 4. Platz meisterlich freuen!

CR Communications GmbH, Lerchenweg 13, CH-5036 Oberentfelden (Schweiz)

Tel.: +41 (0) 62 721 69 00 www.crcomm.ch

Geselligkeit pflegen

Nach dem offiziellen Teil und dem Apéro im Garten des Gemeindezentrums Langwies begaben sich die Teilnehmenden zum feierlichen Teil des Abends mit feinem Essen in lockerer Atmosphäre. Dabei nutzten sie die GV für den Austausch von Informationen und für die Netzwerkpfege.



Bildlegende:

Uwe Breidert (Vorstandsmitglied), Christof Lutz (neues Vorstandsmitglied), Thomas Zulauf (Präsident VSSM Sektion Aargau), Regierungsrat Dieter Egli, Daniel Furrer (Direktor VSSM). Roland Vonhuben (Vorstandsmitglied), Manuel Huber (Vizepräsident), Christoph Zehnder (Vorstandsmitglied).

Bild: Chris Regez

3613 Zeichen / Anzahl Wörter 490

Datum: 7. Mai 2024

Kontakt bei Medienanfragen:

CR Communications GmbH

Chris Regez

Lerchenweg 13

5036 Oberentfelden

Tel. 062 721 69 00 und 079 641 25 35

ch.regez@crcomm.ch

www.crcomm.ch

oder

VSSM Aargau

Untere Brühlstrasse 21

4800 Zofingen

Telefon 062 745 16 70

info@vssm-aargau.ch

<https://www.vssm-aargau.ch/>

CR Communications GmbH, Lerchenweg 13, CH-5036 Oberentfelden (Schweiz)

Tel.: +41 (0) 62 721 69 00 www.crcomm.ch